



**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№ YC/194

The Secretariat of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia (CICA) presents its compliments to the CICA Member States and has the honour to forward herewith the draft concept paper, programme and recommendations, as well as the registration form of the Sixth Meeting of the Youth Council, which will be held by the Republic of Uzbekistan on 30 April - 1 May 2023 under the CICA Plan of Implementation of Confidence Building Measures for 2023

The CICA Secretariat kindly requests the Member States to consider the above-mentioned draft documents by 17 March 2023 and to send the completed registration form by 15 April 2023.

The points of contact for the above-mentioned event are Head of the Division for the Development of International Relations of the Agency for Youth Affairs of the Republic of Uzbekistan Islom Okhunov (e-mail: international@minsport.uz, tel: +7 701 602 33 77), Officer of the CICA Secretariat Madina Muratbekova (e-mail: muratbekova@s-cica.org, tel: +7 777 001 11 11).

The Secretariat avails itself of this opportunity to renew to the CICA Member States the assurances of its highest consideration.

Astana, 23 February 2023

**MEMBER STATES
OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES
IN ASIA**





**SECRETARIAT OF THE CONFERENCE ON INTERACTION
AND CONFIDENCE BUILDING MEASURES IN ASIA**

**СЕКРЕТАРИАТ СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ
И МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**

№ УС/194

Секретариат Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии (СВМДА) свидетельствует свое уважение государствам-членам СВМДА и имеет честь препроводить прилагаемые проекты концепции, программы и рекомендации, а также регистрационную форму шестого заседания Молодежного совета, которое будет проводиться Республикой Узбекистан 30 апреля – 1 мая 2023 года в рамках Плана СВМДА по реализации мер доверия на 2023 год.

Секретариат СВМДА любезно просит государства-члены рассмотреть вышеназванные проекты документов в срок до 17 марта 2023 года, а также направить заполненную регистрационную форму до 15 апреля 2023 года.

Контактные лица по вышеназванному мероприятию – начальник отдела развития международных отношений Агентства по делам молодёжи Республики Узбекистан Ислом Охунов (электронная почта: international@minsport.uz, тел: +998 99 808 33 77), специалист Секретариата СВМДА Муратбекова Мадина (электронная почта: muratbekova@s-cica.org, тел: +7 777 001 11 11).

Секретариат пользуется случаем, чтобы возобновить государствам-членам СВМДА уверения в своем весьма высоком уважении.

город Астана, 23 февраля 2023 г.

**ГОСУДАРСТВА-ЧЛЕНЫ
СОВЕЩАНИЯ ПО ВЗАИМОДЕЙСТВИЮ И
МЕРАМ ДОВЕРИЯ В АЗИИ**



Азиядағы өзара іс-қимыл және сенім шаралары кеңесінің (Азия Кеңесінің) Хатшылығы Азия Кеңесінің мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын білдіреді және 2023 жылғы 30 сәуір - 1 мамыр аралығында Өзбекстан Республикасы 2023 жылға арналған Сенім шараларын іске асыру жөніндегі Азия Кеңесі жоспары шеңберінде өткізетін Жастар кеңесінің алтыншы отырысының қоса беріліп отырған тұжырымдамасының, бағдарламасының және ұсынымдарының жобаларын, сондай-ақ тіркеу нысанын жолдауды өзіне мәртебе санайды.

Азия Кеңесінің Хатшылығы мүше мемлекеттерден жоғарыда аталған құжаттардың жобаларын 2023 жылғы 17 наурызға дейінгі мерзімде қарауды, сондай-ақ толтырылған тіркеу нысанын 2023 жылғы 15 сәуірге дейін жіберуді сұрайды.

Жоғарыда аталған іс-шара бойынша байланыс тұлғалар - Өзбекстан Республикасы Жастар ісі агенттігінің Халықаралық қатынастарды дамыту бөлімінің бастығы Ислом Охунов (электрондық пошта: international@minsport.uz, тел: +998 99 808 33 77), Азия Кеңесі Хатшылығының маманы Мадина Мұратбекова (электрондық пошта: muratbekova@s-cica.org, тел: +7 777 001 11 11).

Хатшылық осы мүмкіндікті пайдалана отырып, Азия Кеңесінің мүше мемлекеттеріне өзінің зор ілтипатын тағы да растайды.

Астана қаласы, 2023 жылғы 23 ақпан

**АЗИЯДАҒЫ ӨЗАРА ІС-ҚИМЫЛ ЖӘНЕ
СЕНІМ ШАРАЛАРЫ КЕҢЕСІНІҢ МҮШЕ
МЕМЛЕКЕТТЕРІ**

Қосымша:
аталған, 17 п.

Concept paper

of the Sixth Meeting of the CICA Youth Council

Introduction

As the **Regulation of the CICA Youth Council** (hereinafter referred to as the Council), **the Council** is an advisory body responsible for coordinating the activities of its member youth organizations, associations and movements of the CICA Member States.

The CICA Youth Council aims to promote comprehensive cooperation among the youth of the CICA Member States towards strengthening interaction, peace and friendship in Asia.

Cooperation among youth is essential for sustainable development of relations among the CICA Member States in socio-economic and humanitarian fields.

In this regard, it is essential to promote effective regional cooperation among national youth organizations and encourage the youth of the CICA Member States to participate in the implementation of the youth policy of the CICA Member States.

Meeting objectives:

- To promote effective regional cooperation among national youth organizations of the CICA Member States;
- To encourage the youth of the CICA Member States to take an active participation in the implementation of the youth policy of the CICA Member States;
- To elaborate recommendations and proposals to countering radicalization of youth by analyzing the causes, effects and potential solutions to it by exchanging inter-countries experiences;
- To identify needs for cooperation within the CICA Member States;
- To prepare action plan based group analysis.

Discussion topics:

1. Discussing the functioning of the CICA Youth Council

Expected outcomes:

Scrutinizing the activities and functioning of the CICA Youth Council. To discuss the proposals and comments of the each member state of the CICA Youth Council. Defining the valid proposals on formulating the Work Plan of the Council for 2023-2024.

2. Youth cooperation related document or agreement

Expected outcomes:

Discussion of the necessity of adopting the general regulating document or agreement within the Council.

Special topic for the meeting of the Council:

3. The causes of and youth radicalization leading to violent extremism: preventing and acting.

Expected outcomes:

Discussion of factors causing youth radicalization leading to violent extremism in CICA Member States by countries' practices, analyzing inter-country overlaps, determining the needs for inter-country collaborations to combatting the causes in a systematic ways.

Sharing and learning the preventing measures and policies, the best practices in combating the youth radicalization leading to violent extremism through workshops by youth and experts attending.

4. The role of media: is it countering or propagating radicalization?

Expected outcomes:

Conducting open discussion on the role of local and international media in youth radicalization by analyzing country practice reports. Identifying the loopholes in media treatment and choosing the best practice to implement.

5. Trials and errors in prevention of youth radicalization policies

Expected outcomes:

Sharing prevention practices of youth radicalization by country reports and comparing the efficiency of those policies, discussing cross-countries best practice learning, and needs for inter-countries cooperation.

6. What, Why and Hows of rehabilitation

Expected outcomes:

Coming into consensus of the definition of "rehabilitation" on youth radicalization, learning on country practices of working with youth joined

terroristic groups, highlighting the importance of humane rehabilitation policies by examples, identifying best practices to suggest for implementation in home countries of attendees and looking for needs for cooperation.

Conclusion

Discussion and development of the CICA Youth Council meeting recommendations.

Preparing **an action plan** on countering youth radicalization leading to violent extremism in the CICA Member States summarizing all points dividing into **6** parts:

International cooperation on:

- **Analyzing the functioning of the Council and developing recommendations on improving it;**
- **Developing the common agreement on youth policy and cooperation**
- **Combatting the causes of youth radicalization;**
- **Correct stating the role of media;**
- **Implementing prevention policies;**
- **Exchanging the cross-country experiences on rehabilitation.**

Концепция

6-го заседания Молодежного совета СВМДА

Введение

Согласно Положению о Молодежном совете СВМДА (далее именуемом Советом), Совет является консультативным органом, ответственным за координацию деятельности входящих в него молодежных организаций, ассоциаций и движений государств - членов СВМДА.

Целью Совета является содействие всестороннему сотрудничеству между молодежью государств-членов СВМДА в целях укрепления взаимодействия, мира и дружбы в Азии.

Сотрудничество между молодежью имеет важное значение для устойчивого развития отношений между государствами- членами СВМДА в социально-экономической и гуманитарной областях.

В этой связи важно содействовать эффективному региональному сотрудничеству между национальными молодежными организациями и поощрять молодежь государств - членов СВМДА к участию в реализации молодежной политики государств-членов СВМДА.

Цели заседания:

- Содействовать эффективному региональному сотрудничеству между национальными молодежными организациями государств-членов СВМДА;
- Поощрять молодежь государств - членов СВМДА к активному участию в реализации молодежной политики государств- членов СВМДА;
- Разработать рекомендации и предложения по противодействию радикализации молодежи путем анализа причин, следствий и потенциальных решений этой проблемы путем обмена опытом между странами;
- Определить основные направления и проекты в сотрудничестве в рамках государств- членов СВМДА;
- Подготовить **план действий** на основе группового анализа.

Темы для обсуждения:

1. Обсуждение деятельности Молодежного совета СВМДА

Ожидаемые результаты:

Тщательное изучение деятельности Молодежного совета СВМДА. Обсудить предложения и замечания каждого государства - члена Молодежного совета СВМДА. Определение обоснованных предложений по формулированию Плана работы Совета на 2023-2024 годы.

2. Соглашение о сотрудничестве в сфере молодежи

Ожидаемые результаты:

Обсуждение необходимости принятия общего регламентного или соглашения в рамках Совета.

Специальная тема для заседания Совета:

3. Причины и радикализация молодежи, ведущие к насильственному экстремизму: предотвращение и действия.

Ожидаемые результаты:

Обсуждение факторов, вызывающих радикализацию молодежи, ведущую к насильственному экстремизму в государствах - членах СВМДА, на примере практики стран, анализ межстрановых совпадений, определение потребностей в межстрановом сотрудничестве для систематической борьбы с причинами.

Обмен и изучение превентивных мер и политики, передового опыта в борьбе с радикализацией молодежи, ведущей к насильственному экстремизму, посредством семинаров, проводимых молодежью и экспертами.

4. Роль СМИ: противодействуют ли они радикализации или пропагандируют ее?

Ожидаемые результаты:

Проведение открытой дискуссии о роли местных и международных СМИ в радикализации молодежи путем анализа отчетов о практике стран. Выявление лазеек в обращении со средствами массовой информации и выбор наилучшей практики для внедрения.

5. Вызовы и ошибки в политике предотвращения радикализации молодежи

Ожидаемые результаты:

Обмен опытом предотвращения радикализации молодежи с помощью страновых отчетов и сравнение эффективности этой политики, обсуждение изучения передового опыта в разных странах и потребностей в сотрудничестве между странами.

6. Как проходит процесс реабилитации?

Ожидаемые результаты:

Достижение консенсуса по определению “реабилитации” в отношении радикализации молодежи, изучение практики стран по работе с молодежью, присоединившейся к террористическим группам, подчеркивание важности гуманной политики реабилитации на примерах, определение наилучших практик, которые можно предложить для внедрения в странах проживания участников, и поиск потребностей в сотрудничестве.

Заключение

Обсуждение и разработка рекомендаций заседания Молодежного совета СВМДА.

Подготовка плана действий по противодействию радикализации молодежи, ведущей к насильственному экстремизму в государствах-членах СВМДА, обобщающего все пункты и разделяющего на 6 частей:

Международное сотрудничество по:

- **Анализу функционирования Совета и разработка рекомендаций по его совершенствованию;**
- **Разработка общего соглашения о молодежной политике и сотрудничестве;**
- **Борьба с причинами радикализации молодежи;**
- **Правильное определение роли средств массовой информации;**
- **Осуществление политики профилактики;**
- **Обмен межстрановым опытом в области реабилитации.**

PROGRAMME

of the Sixth Meeting of the Youth Council of the Conference on Interaction and Confidence Building Measures in Asia

29th April to 1st May 2023, Samarkand

Meeting format: in person and online

Meeting host: Ministry of Youth Policy and Sports, Youth Affairs Agency,
Ministry of Foreign Affairs, CICA Secretariat.

Participants:

- representatives of government ministries and agencies, youth organizations, associations and movements of the CICA Member States;
- CICA Observer Organizations and partners: UN, TurkPA, SCO.

Meeting languages: English, Russian and Uzbek.

Saturday, 29 April 2023	
By an individual schedule	Arrival of participants in Tashkent and Samarkand
14.00-00.00	Accommodation at the TBC location
Sunday, 30 April 2023	
07.00-08.30	Breakfast (TBC)
08.30-09.30	Registration of participants <i>Congress Center</i>
09.30-10.30	Opening session <i>Congress Center</i> <u>Welcoming remarks by hosts:</u> Adkham Ikramov - Minister of Youth Policy and Sports of the Republic of Uzbekistan; Kairat Sarybay , Secretary General of the CICA Secretariat; Alisher Sadullaev , First Deputy Minister of Youth Policy and Sports of the Republic of Uzbekistan, Director of Youth Affairs Agency; Speeches by honored guests and head of delegates (TBC)
10.30-11.00	Press stake-out

	<i>TBC room</i>	
	Coffee break <i>TBC room</i>	
11.00-13.00	CICA Youth Council	“Young Leaders” Forum
	Workshop session 1 “Discussion of the functioning of the CICA Youth Council” <i>TBC location</i>	Opening session: Intergenerational dialogue Q&A <i>TBC location</i>
	<u>Moderators:</u> TBC	<u>Moderators:</u> TBC
	<u>Speakers:</u> TBC	<u>Speakers:</u> TBC
	<i>Guest speakers from attending states</i>	<i>Guest speakers from attending states</i>
	Workshop session 2 “The causes of youth radicalization leading to violent extremism” <i>TBC location</i>	Session #1 Education and science Q&A <u>Moderators:</u> TBC
<u>Moderators:</u> TBC	<u>Speakers:</u> TBC	
<u>Speakers:</u> TBC		
<i>Guest speakers from attending states</i>		
Workshop session 3 “The role of media: is it countering or propagating radicalization?” <i>TBC location</i>	Session #2 Climate change and ecology Q&A <u>Moderators:</u> TBC	
<u>Moderators:</u> TBC	<u>Speakers:</u> TBC	
<u>Speakers:</u> TBC		

	<i>Guest speakers from attending states</i>	
13.00-14.00	Lunch (TBC)	
14.00-17.00	<p>Workshop session 4 “Youth cooperation related document or agreement” <i>TBC location</i></p> <p><u>Moderators:</u> TBC</p> <p><u>Speakers:</u> TBC</p> <p><i>Guest speakers from attending states</i></p>	<p>Session #3 Digital economy</p> <p><u>Moderators:</u> TBC</p> <p><u>Speakers:</u> TBC</p>
	<p>Workshop session 5 “Trials and errors in prevention of youth radicalization policies” <i>TBC location</i></p> <p><u>Moderators:</u> TBC</p> <p><u>Speakers:</u> TBC</p> <p><i>Guest speakers from attending states</i></p>	<p>Session #4 Social responsibility in business Q&A <u>Moderators:</u> TBC</p> <p><u>Speakers:</u> TBC</p>
	<p>Workshop session 6 “What, Why and Hows of rehabilitation” <i>TBC location</i></p> <p><u>Moderators:</u> TBC</p> <p><u>Speakers:</u></p>	<p>Closing ceremony and remarks</p>

	TBC	
	<i>Guest speakers from attending states</i>	
17.00-19.30	Presentation of recommendations of the CICA Youth Council and “Young Leaders” Forum meetings <u>Closing remarks:</u> Representative from the Ministry of Youth Policy and Sport (TBC) Representative from the CICA Secretariat (TBC)	
19.30-21.00	Gala dinner and concert (TBC)	
Monday 1 May 2023		
07.00-09.00	Breakfast	
09.00-13.00	Cultural program Excursion tour through ancient Samarkand	
13.00-14.00	Lunch (TBC)	
By an individual schedule	Departure of participants	

ПРОГРАММА

6-го заседания Молодежного совета Совещания по взаимодействию и мерам доверия в Азии с 29 апреля по 1 мая 2023 года, город Самарканд

Формат встречи: очная и онлайн.

Организаторы: Министерство молодежной политики и спорта, Агентство по делам молодежи, Министерство иностранных дел, Секретариат СВМДА.

Участники:

- представители министерств и ведомств, молодежных организаций, ассоциаций и движений государств-членов СВМДА;
- Организации-наблюдатели и партнеры СВМДА: ООН, ТюркПА, ШОС.

Официальные языки: Английский, Русский и Узбекский.

Суббота, 29 апреля	
По индивидуальному расписанию	Прибытие участников в Ташкент и Самарканд
14.00-00.00	Размещение в отеле (<i>уточняется</i>)
Воскресенье, 30 апреля	
07.00-08.30	Завтрак (<i>уточняется</i>)
08.30-09.30	Регистрация участников <i>Congress Center</i>
09.30-10.30	Церемония открытия <i>Congress Center</i> <u>Вступительные слова:</u> Адхам Икрамов – Министр молодежной политики и спорта Республики Узбекистан; Кайрат Сарыбай – Генеральный секретарь СВМДА; Алишер Саъдуллаев – Первый заместитель министра молодежной политики и спорта, Директор Агентства по делам молодежи РУ;

	Выступления почетных гостей и глав делегаций (уточняется)	
10.30-11.00	Пресс-подход	
	Кофе-брейк (место уточняется)	
11.00-13.00	Молодежный совет СВМДА	Форум молодых лидеров
	Сессия 1 “Обсуждение деятельности Молодежного совета СВМДА” (место уточняется)	Открывающая сессия: Двусторонняя встреча “Диалог поколений” Q&A сессия (место уточняется)
	<u>Модераторы:</u> (уточняется)	<u>Модераторы:</u> (уточняется)
	<u>Спикеры:</u> (уточняется)	<u>Спикеры:</u> (уточняется)
	Приглашенные докладчики из участвующих государств	Приглашенные докладчики из участвующих государств
	Сессия 2 “Причины радикализации молодежи, ведущей к насильственному экстремизму” (место уточняется)	Сессия №1 “Образование и наука” Q&A сессия (место уточняется)
	<u>Модераторы:</u> (уточняется)	<u>Модераторы:</u> (уточняется)
	<u>Спикеры:</u> (уточняется)	<u>Спикеры:</u> (уточняется)
	Приглашенные докладчики из участвующих государств	
	Сессия 3 “Роль СМИ: противодействуют ли	Сессия № 2 “Изменения климата и экология”

	<p>они радикализации или пропагандируют ее?” (место уточняется)</p> <p><u>Модераторы:</u> (уточняется)</p> <p><u>Спикеры:</u> (уточняется)</p> <p>Приглашенные докладчики из участвующих государств</p>	<p>Q&A сессия (место уточняется)</p> <p><u>Модераторы:</u> (уточняется)</p> <p><u>Спикеры:</u> (уточняется)</p>
13.00-14.00	Обед (уточняется)	
14.00-17.00	<p>Сессия 4 “Соглашение о молодежном сотрудничестве” (место уточняется)</p> <p><u>Модераторы:</u> (уточняется)</p> <p><u>Спикеры:</u> (уточняется)</p> <p>Приглашенные докладчики из участвующих государств</p>	<p>Сессия № 3 “Цифровая экономика” Q&A сессия (место уточняется)</p> <p><u>Модераторы:</u> (уточняется)</p> <p><u>Спикеры:</u> (уточняется)</p>
	<p>Сессия 5 “Необходимые меры в политике предотвращения радикализации молодежи” (место уточняется)</p> <p><u>Модераторы:</u> (уточняется)</p> <p><u>Спикеры:</u></p>	<p>Сессия № 4 “Социальная ответственность в бизнесе” Q&A сессия (место уточняется)</p> <p><u>Модераторы:</u> (уточняется)</p> <p><u>Спикеры:</u></p>

	<i>(уточняется)</i> <i>Приглашенные докладчики из участвующих государств</i>	<i>(уточняется)</i>
	Сессия 6 “Что, почему и как проходит реабилитация” <i>(место уточняется)</i> <u>Модераторы:</u> <i>(уточняется)</i> <u>Спикеры:</u> <i>(уточняется)</i> <i>Приглашенные докладчики из участвующих государств</i>	Церемония закрытия и заключительные выступления
17.00-19.30	Презентация рекомендаций Молодежного совета СВМДА и Форума молодых лидеров <u>Заключительные слова:</u> Представитель Министерства молодежной политики и спорта <i>(уточняется)</i> Представитель Секретариата СВМДА <i>(уточняется)</i>	
19.30-21.00	Гала ужин и концерт <i>(уточняется)</i>	
Понедельник, 1 мая		
07.00-09.00	Завтрак	
09.00-13.00	Культурная программа Экскурсионный тур по достопримечательностям Самарканда	
13.00-14.00	Ужин <i>(уточняется)</i>	
По индивидуальному расписанию	Отъезд участников	

RECOMMENDATIONS

within the Youth Council Meeting of the CICA member states

The CICA member states are recommended to focus on the following issues:

1) Adopting the general regulating document or agreement on youth cooperation within the CICA Youth Council.

2) Developing the list of events of the CICA Member States dedicated to their issues of youth development and posting it on the official website of the CICA Youth Council.

3) Awarding the winners of the essay competition held within the framework of the CICA, posting the winners' essays on the official website of the CICA (<https://www.s-cica.org/>) and holding this kind of contest every two years.

4) Preparing an **action plan** on countering youth radicalization leading to violent extremism in the CICA Member States summarizing all points dividing into 4 parts:

- Combatting the causes of youth radicalization;
- Correct stating the role of media;
- Implementing prevention policies;
- Exchanging the cross-country experiences on rehabilitation.

5) Establishing a new format – **intergenerational dialogue**, which promotes the search for a joint solution to the most pressing problems of youth and holding this format within the framework of the Annual Meeting of the Youth Council of CICA.

6) Organizing the **7th CICA Youth Council** in 2024 in the Republic of Kazakhstan.

РЕКОМЕНДАЦИИ

в рамках заседания Молодежного совета государств - членов СВМДА

Государствам - членам СВМДА рекомендуется сосредоточиться на следующих вопросах:

1) Принятие общего регулирующего документа или соглашения о молодежном сотрудничестве в рамках Молодежного совета СВМДА.

2) Разработка списка мероприятий государств - членов СВМДА, посвященных вопросам развития молодежи, и размещение его на официальном сайте Молодежного совета СВМДА.

3) Награждение победителей конкурса сочинений, проводимого в рамках СВМДА, размещение победителей на официальном сайте СВМДА ([https://www.s-cica.org /](https://www.s-cica.org/)) и проведение такого рода конкурса каждые два года.

4) Подготовка **плана действий** по противодействию радикализации молодежи, ведущей к насильственному экстремизму в государствах - членах СВМДА, обобщающего все пункты, разделенные на 4 части:

- Борьба с причинами радикализации молодежи;
- Правильное определение роли средств массовой информации;
- Осуществление политики профилактики;
- Обмен опытом по реабилитации в разных странах.

5) Создание нового формата – **диалога поколений**, который способствует поиску совместного решения наиболее актуальных проблем молодежи, проведение этого формата в рамках ежегодного заседания Молодежного совета СВМДА.

6) Организация **7-го Молодежного совета СВМДА** в 2024 году в Республике Казахстан.

Шестое Заседание Молодежного совета СВМДА
30 апреля-1 мая 2023 год, г. Самарканд
The Sixth Meeting of the CICA Youth Council
30 April – 1 May, 2023 Samarkand

No.	Страна Country	ФИО Full name	Должность Position	Контактные данные, эл.почта Contacts, email	Формат участия Participation format	Название сессии и тема выступления спикера The name of the session and the topic of the speech	График прибытия и рейс Arrival & flight details
1.							
2.							
3.							
4.							
5.							
6.							

Пожалуйста, заполните и отправьте электронную копию этой регистрационной формы не позднее 15 апреля 2023 года по адресу international@minsport.uz и muratbekova@s-cica.org.

Please fill in and submit soft copy of this registration form no later than 15 April 2023 to international@minsport.uz and muratbekova@s-cica.org